

Info.: Vortrag über die Rostocker Hochseefischerei in Dresden.

Am 10.11.2010 fand im Dresdener Verkehrsmuseum ein Vortrag unseres ehemaligen Kollegen Dipl.Ing Norbert Staglies statt.

Mit Bildern und interessanten Ausführungen führte er durch die Geschichte der Rostocker Hochseefischerei. Fast 50 Besucher lauschten dem Vortrag, unter ihnen viele ehemalige Hochseefischer und auch ehemalige Kolleginnen. Wir fühlten uns zurück versetzt in unser damaliges Arbeitsleben und erinnerten uns dabei an so manche Begebenheit. Es war angenehm dem Norbert zu zuhören, wie er in Takelzeug und langen Seestiefeln, mit der Schippermütze erzählte und uns seine Bilder zeigte.

Er hatte sogar einige persönliche Ausstellungsstücke mitgebracht. Ich denke es war ein gelungener Abend und kann nur ein Dankeschön sagen.

Auch mich hatte er in seinem Vortrag eingebunden, denn ich hatte dort meine Bücher aufgestellt. Es wurde viel darin geblättert und auch gekauft. Ich half dann noch ein bisschen beim Beantworten von Fragen.

Vermißt habe ich eigentlich, ich glaube bis auf zwei Kollegen) bei so einer Veranstaltung die Hochseefischer vom Dresdener Stammtisch. Da hätte man doch dabei sein müssen und Unterstützung geben können, wenn über unser Arbeitsleben berichtet wird.

Günther Kröger